
令和３年１２月２３日 

 

 

 

 

７月に PTA高校見学会を実施いたしました。今年度は、新型コロナウイルス感染症対策として、１日

１校、現地集合・現地解散とし、県立２校、私立１校の計３校を見学することができました。 

見学した各校の特徴を簡単に報告させていただきます。 

 

県立新宮高等学校 

 

普通科・理数科 

 学業や部活動に集中できる環境づくりを心掛け、「メリハリをつける」

ことで文武両道を実践している。 

理数科では、確かな学力・優れた科学的思考力・豊かな表現力を目指し

各大学との連携による数々のセミナーや課題研究、研修旅行などを実施。

新宮町との提携で地域活性化を行ったり、世界や地域の変化や動きを見

つめ柔軟に対応できる人材を育てている。 

受験時、理数科が第１希望のみ普通科を第２希望とできる同行別科受験

選択も可能。 

◇普通科定員 360人、推薦 77人程度  

理数科定員 40人、推薦 10人程度 

 

 

県立須恵高等学校 

 

普通科（１年次より特進クラス、２年次より医療・看護コースを設置） 

※特進クラス 生徒一人一人の第一希望進路の実現を目指す。 

※医療・看護コース 資格取得目的ではなく、上級学校へ進む為２年を

かけて知識や技能、非認知的な能力を身につけることを目的とする。 

職員室横廊下などに勉強できるスペースを設けており、学力向上に力を

入れ、目標へ向い著しい成長を見せた生徒には副賞がでる学業奨励制度

なども魅力的である。 

◇普通科定員 320人 推薦 96人程度 

 

 

私立福岡工業大学附属城東高等学校 

 

普通科・工業に関する学科（電気科・電子情報科） 

高校と大学が一体となった広大な敷地内には、食堂・コンビニなども併

設され、施設・整備が整っている。 

広いフリースペースでは、机などをホワイトボードのように使用し、集

団での学習をスムーズにできるよう工夫されている。 

工業に関する科では、国家資格を取ることや実際の企業での仕事体験も

あり、福岡工業大学との連携による共同授業・共同研究を行っている。

ロボット相撲では全国トップクラスの実績がある。 

１学年１９クラス編成、在校生は 2,100名で県内２位の生徒数。 

部活動は運動部・文化部／同好会からなり、さまざまな種類がある。 
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【アンケート結果報告】 

 

今回の見学会に参加された理由は何ですか？   今回参加して進路選択の参考になりましたか？ 

 

来年度見学してみたい高校はありますか？ 

◆県立高校 

  福岡高校 香住丘高校 香椎高校 古賀竟成館高校 福岡魁誠高校 

◆私立高校 

  東福岡高校 若葉高校 九州高校 

 

《意見と感想》 

 〇数年ぶりに高校に行き、とても新鮮でした。 

 〇親にとっても良い刺激となり、参加して良かったです。 

 〇実際に行ってみて参考になりました。貴重な機会なので、生徒本人も参加できる形だといいなぁと        

思いました。 

 〇一番大切なのは本人が意識していくことだと思いました。受験についてなど積極的に情報収集して

いきたいと思います。 

 〇新宮高校の説明会はとても良かったです。でもコロナ禍ではありますが、子供が見ないと意味がな

い気がしました。 

 〇学校の雰囲気がよくわかった。 

 〇生徒さんの挨拶が大変良かった。 

 〇説明を聞いて不安がなくなった。 
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受験希望校が見学校だったから

誘われたから

学校見学に興味があったから

86%

14%

参考になった

ある程度参考になった

あまり参考にならなかった

◇受験校選択時のひとくちメモ◇ 

 ◇受験校を親が決めないように！ 

 ◇高校３年間を充実して過ごす秘訣は「行ける高校」ではなく「自分に合った高校」に行くこと！ 

 ◇そのために「見て」「実感して」「情報を集めて」比較すること！ 

 

今回いただきましたご意見は、見学先高校の希望も含め、来年度に引き継ぎます。 

異例の事が多かった今回の見学会ですが、たくさん参加いただきありがとうございました。 

今後も、ＰＴＡ会員の皆様に楽しく参加していただく方法を検討し、次につなげていきたいと思いま

す。ご意見・ご感想ありがとうございました。 


